

清流の辺



商品の案内

令和4年7月1日
第 4 号
校長 加々美竜也

舞茸祭 プレ販売

テーマ「笑顔 元気 おいさで おもてなしをして 稼ぐ」

6月25日(土)にプレ販売を実施しました。皆さまの、学校に対する御理解と御協力に大変感謝申し上げます。



豚汁をよそる様子

- (学校の一体感) 生徒のみならず、教職員も一緒になって、嬉々として準備する姿。
- (中学生の強み) お客様とのやりとりの際、明るく、爽やかな声。
- (おもてなし) お客様とふれあい、丹波の良さ(土地や住む人等)を伝え、知っていただく機会。
- (計画性) 昨年度から取り組み、プレ販売を迎え、本番当日に向けてのイメージが持てた。

また、「**自転車4人組**」の皆さまから、次のメールが寄せられました。本当にありがとうございました。(下記に文面を掲載)
9月下旬の本祭にも、ぜひお越しくださいませ。

… 実は、道の駅で堅登さんがご案内したお客様です。

◆ 「**自転車4人組**で伺い美味しかてめし、豚汁をご馳走になりました。」



「教員の皆様と生徒さん達とで協力し合っている姿を拝見して大変雰囲気の良い学校だと感じました。

おかげでお腹も気持ちもいっばいで塩山の桃農園まで走り切ることが出来ました。ありがとうございました。

これからも皆様の健康とご活躍を応援しております。」

通りすがりのサイクリスト 様



案内する生徒



お客様とのやり取り おもてなし…

食事をとる4人組の皆さま



実社会とかかわりが持てる機会となりました。ありがとうございました。

6月風景

支部総体（卓球・陸上）、丹課取材、救急救命講習会、家庭科茶道など、6月もさまざまな行事がありました。掲載できませんでしたが、プール開き、全校道徳、篠笛練習、シャトルランなどもありました。



団体戦惜敗 あと一歩…



ダブルス ナイスゲーム



善戦



記録 …それぞれの総体



県大会出場ならず



丹課取材



救急救命講習会



甚平をはおり、お茶を

大豆を通して

写真にあるように、大豆の種まき、苗植えを保小中合同で実施しました。昨年度収穫した「種」がまけるとともに、不思議さ・神秘さを感じます。また、いつになく成育の良い苗をおよそ200株植え、どの程度の収穫量があるのか、楽しみです。これから、枝豆や大豆の収穫、脱穀、みそづくりという一連の中で、2月ぐらいまで取組が進みます。

今後、《みそ》をどのように活用していくのかも、検討課題となっています。



6/1 種まき



6/22 苗植え

7月 主な予定

- 1日（金）体重測定
- 4日（月）期末試験① -5日（火）
- 5日（火）お花配り準備 お花配り
- 6日（水）花植作業
- 8日（金）サマーバイク給食
新庁舎ワークショップ
- 9日（土）県卓球選手権（個人）【3年引退】
- 11日（月）【小中】ささら獅子舞練習
- 12日（火）修学旅行 -15日（金）
- 14日（木）校外学習 -15日（金）
- 16日（土）祇園祭
- 19日（火）大豆畑草取り予
- 20日（水）村長・村教委訪問
- 21日（木）三者懇談 修学旅行報告会
- 22日（金）1学期終業式
- 25日（月）夏季休業開始 -8/25
自然体験（川）* 雨天27日に延期
- ★プール 7/26,28,29



「遊び心・・・」

校舎から体育館までの渡りにある植木に、写真にあるようなデコがあります。

来校した際には、そばからも、グラウンドからも、ぜひご覧になってください。

・・・気持ちが和みます。

